

Pressemitteilung

Kreissparkasse Heilbronn spendet 15.000 Euro für die Stimme-Aktion „Menschen in Not“

Soziales Engagement in der Region ist Teil der
Geschäftsphilosophie

Heilbronn, 15. Dezember 2020

Die Kreissparkasse Heilbronn unterstützt die Hilfsaktion „Menschen in Not“ seit vielen Jahren mit einer Spende.

Seit 51 Jahren gibt es die Hilfsaktion „Menschen in Not“ des Medienunternehmens Heilbronner Stimme. Und die Kreissparkasse Heilbronn spendet jeden Advent gerne dafür. „Die Leserhilfsaktion der Heilbronner Stimme ist ein vorbildliches Beispiel von gelebter Solidarität in unserer Gesellschaft“, betont Joachim Schmutz, Pressesprecher der Kreissparkasse Heilbronn. Gerade in diesem von der Corona-Pandemie geprägten Jahr zeige sich, wie wichtig sozialer Zusammenhalt sei. „Es ist beeindruckend, wie viele Bürger sich an dieser Aktion beteiligen und Geld für Menschen in der Region in akuten Notlagen oder mit tragischen Schicksalen spenden“, so Schmutz weiter. Konkret etwas für die Menschen vor Ort zu tun, sei auch ein Teil des Selbstverständnisses der Kreissparkasse Heilbronn: „Soziale Verantwortung zu übernehmen ist Teil unserer Geschäftsphilosophie.“ Es sei daher für die Kreissparkasse seit vielen Jahren selbstverständlich, diese Aktion angemessen zu unterstützen, betont Joachim Schmutz bei der Scheckübergabe an Tanja Ochs, Stimme-Lokalchefin und Vereinsvorsitzende von „Menschen in Not“.

Seite 2

Pressemitteilung 15. Dezember 2020

Für weitere Informationen:

Joachim Schmutz

Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon: 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Isabell Voigt

Stv. Pressesprecherin

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon: 07131 / 638 10821

E-Mail: isabell.voigt@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

www.ksk-hn.de

Über die Kreissparkasse Heilbronn

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von 10,7 Milliarden Euro und rund 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.